

ETATS-UNIS – La nomination du ministre de l'Agriculture inquiète les agriculteurs bio

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/01/2009, modifié le 27/02/2025

Tom Vilsack, ancien gouverneur de l'Iowa, a été nommé au ministère de l'Agriculture, dans le nouveau gouvernement Obama. Il est considéré par les associations bio, notamment l'Organic Consumers association [1], comme « très porté sur les biotechnologies et les OGM » et notamment les PGM destinées à produire des molécules thérapeutiques. En septembre 2001, il a reçu le prix de la Biotechnology Industry Organization comme « Gouverneur de l'Année » pour son support de la recherche en agriculture biotechnologique. Fondateur de l'association Governor's Biotechnology Partnership, il s'est battu, selon l'OCA, pour limiter les pouvoirs des Etats et des municipalités à réguler (via l'étiquetage ou des moratoires partiels) les OGM. Dernier point, il entend, au cours de son mandat, défendre et promouvoir les agro-carburants, éventuellement issus des biotechnologies végétales.

[1] OCA, cette association a organisé en décembre 2008 une cyber-action pour demander à B. Obama de ne pas nommer Tom Vilsack comme ministre de l'Agriculture et de développer concrètement l'agriculture biologique :

<http://salsa.democracyinaction.org/....>

Lire aussi l'article d'Eric Meunier, Inf'OGM ACTU n°13, octobre 2008, [ETATS-UNIS – Obama soutient les PGM](#)

Adresse de cet article : <https://infogm.org/etats-unis-la-nomination-du-ministre-de-lagriculture-inquiete-les-agriculteurs-bio/>